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ASOCIACIÓN ALUMNOS DE LA PROMOCIÓN 1967, XV PROMOCIÓN DEL COLEGIO 

CLARET DE SEVILLA. 

 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL DEL 26-02-2019 

 

En la ciudad de Sevilla y a las 18,30 h del día citado se reúne en segunda convocatoria la 

Asamblea General de la Asociación, con la asistencia de losasociados, presentes (13) o 

representados (23), que se recogen en el Anejonº 1 y con el siguiente Orden del Día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior. 

 

2. Informe del Sr. Presidente.  

 

3. Examen y aprobación, si procede, de las cuentas del ejercicio 2018.  

 

4. Examen y aprobación, si procede, de la propuesta de presupuesto para el 

ejercicio 2019. 

 

5. Ruegos y preguntas. 

 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior. 

Habiéndose expuesto en la página web de la Asociación, se da por leída, siendo 

aprobada por aclamación. 

 

2.- Informe del Sr. Presidente.  

El Sr, Presidente comienza agradeciendo al Sr. Director del Colegio haber cedido la sala 

para la celebración de la Asamblea, y excusando la ausencia del Sr. Tesorero Francisco 

Díaz Paniagua (por motivos médicos) y de la Vocal Sra. Magdalena Pérez Moreno (por 

causas profesionales). 

Indica que la Junta Directiva ha celebrado cinco reuniones formales (cuyas actas se 

encuentran en la página web de la Asociación) y diligenciado los libros requeridos por las 

disposiciones vigentes. Indica asimismo que puede considerarse este primer año como el 

de la puesta de los cimientos de la Asociación, durante el cual: 

- Se ha establecido claramente la independencia del chat de la Asociación 

(Asociación Claret Sevilla), con respecto al de la Promoción (Claret 67s). Debe 

recalcarse, además, que los miembros de la Junta Directiva intervienen siempre a 

título personal, no reflejando la opinión de la Junta Directiva. 

- Se ha consolidado la página web, añadiendo las necesarias clausulas de 

protección de datos exigidas por la nueva normativa, gracias al trabajo de la vocal 

Sra. Pérez Moreno. Dicha página ha tenido a día de hoy 15.564 visitas de 4.591 

visitantes, con las más diversas procedencias. 

- Se intentó organizar una comida en casa de Miguel Caballero, pero las altas 

temperaturas del mes de junio disuadieron a los posibles asistentes y se 

consideró conveniente anularla.  
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- Asimismo, se intentó organizar un equipo que colaborase con la Fundación Banco 

de Alimentos de Sevilla, pero los diversos mensajes enviados se perdieron en la 

maraña de mensajes de whatsapp. 

- Se celebró el encuentro de noviembre, con buen resultado; en este encuentro el 

fotógrafo corrió a cargo de la Asociación. 

- Se ha donado un trofeo para el torneo de golf organizado por Rafael Olavarría. 

En cuanto a la propuesta de actividades para el presente año, el Sr. Presidente informa 

de que se ha previsto lo siguiente: 

- Establecer encuentros puntuales, de los que dos serían en el mes de junio y en 

octubre/noviembre. 

- Excursiones, abiertas a los cónyuges, que podrían ser subvencionadas 

parcialmente por la Asociación si son numerosas: Doñana (como se explicará más 

adelante), Córdoba, visitar al P. Miguélez. Madridpara contactar con los allí 

residentes, etc. 

- Colaboración con iniciativas del tipo la de Rafael Olavarría. 

- Tertulias, con un ponente y unas copas; el Sr. Presidente solicita la colaboración 

de los asociados para localizar sitios idóneos para reunirnos. 

- Participación en el Banco de Alimentos con un equipo de voluntarios y, 

eventualmente, con una aportación económica en forma de alimentos. 

- De acuerdo con el Centro y la AMPA ofrecer nuestra experiencia a efectos de 

elección de estudios de los alumnos de últimos cursos. 

El Sr Falla interviene para indicar que echa de menos un poco de espíritu crítico por parte 

de la Junta Directiva, oponiéndose a lo que denomina estructura burocrática de la misma, 

y propone que haya reuniones esporádicas a iniciativa de socios, y no de la Asociación. 

Solicita abrir la Junta Directiva al resto de compañeros, y en cuanto a la comida de El 

Arahal indica que no se debían haber impuesto directrices por parte de la Junta Directiva. 

Indica el Sr. Caballero que las reuniones de Barbiana y de La Palma se publicitaron, y 

que la comida en su casa se suspendió por el excesivo calor. 

Señala el Sr. Presidente que de cada reunión de la Junta Directiva se levanta un acta que 

se divulga en la página de la Asociación, formalismo necesario porque jugamos con el 

dinero de los asociados. 

Sugiere el Sr. Falla que la Junta Directiva esté compuesta por todos los asociados, a lo 

que responde el Sr. Presidente que en los Estatutos está dispuesta la composición de la 

Junta Directiva, y que él, personalmente, no admite una Junta asamblearia. 

El Sr. A. Márquez Valdés indica que una Junta con todos los asociados es inviable, y 

propone excursiones culturales de un par de días. 

El Sr. Granja pide disculpas por lo que va a decir, quizás por exceso de criticismo, pero la 

intervención del Sr. Falla le recuerda la palabra “utopía”, aunque pueda tener parte de 

razón. No está de acuerdo en que la Junta Directiva sea presidencialista, y dice que no 

tiene palabras para agradecer la dedicación “informática” del Sr. Presidente y del Sr. 

Caetano. 

El Sr. Calvo recalca lo dicho anteriormente: una asociación tiene unos requisitos que 

cumplir, entre ellos unos estatutos a los que atenerse. 
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Insiste el Sr. Falla en que es preciso allanar la ley y no meterse en otras marañas 

legalistas, integrar a otras promociones, etc., a lo que el Sr. Calvo le contesta que ha sido 

el primer año de funcionamiento, lo que ha requerido una mayor actividad administrativa. 

 

3.- Examen y aprobación, si procede, de las cuentas del ejercicio 2018.  

A solicitud del Sr. Calvo se indica que asisten 13 asociados y que existen 23 

delegaciones de voto. 

En ausencia, ya comentada del Sr. Tesorero, el Sr. Presidente explica las cuentas del 

ejercicio finalizado el 31 de diciembre, existiendo un disponible de 784,02 € (una vez 

descontada la fianza presentada al Banco). 

El Sr. Falla pide que seamos sensibles a temas manifiestamente mejorables, como puede 

ser la calidad de la comida de La Casa del Duque. 

Sin otras intervenciones se aprueban por asentimiento las cuentas del ejercicio 2018, que 

se integran en la presente acta como Anejo nº2. 

 

4.- Examen y aprobación, si procede, de la propuesta de presupuesto para el 

ejercicio 2019. 

El Sr. Presidente pide la colaboración de los asociados para obtener cinco nuevos 

asociados y propone una cuota para el año 2019 de 20 €, con dos matizaciones: 

- Los conceptos de gastos son elásticos, con posibilidad de trasvase de un 

concepto a otro. 

- Se han efectuado diversas simulaciones, con diversas cuotas (e incluso sin cuota 

anual) proponiendo la Junta Directiva la que le parece más lógica. 

El Sr. Falla indica que con los 784,02 € disponibles se puede afrontar el año, y que las 

diversas actividades las abonen los asociados que las disfruten. 

Se procede a votar el presupuesto que se integra en la presenta acta como Anejonº 3, 

resultando aprobado por veinticinco votos a favor y uno en contra. 

 

5.- Ruegos y preguntas. 

Explica el Sr. Presidente que la opción de una excursión a Doñana es la más avanzada 

en estos momentos: hay dos posibles duraciones de la visita: 3 horas (25 €/persona), que 

él no recomienda, o todo el día (45 €/persona). A este precio hay que añadir el aperitivo 

(7 €) o la comida (16, 18 o 20 €) y el desplazamiento. Se calcula que el coste total sería 

del orden de 80 € por persona. Ha reservado un transporte con capacidad para 21 

personas y otro para 30, con lo que el número máximo de asistentes sería de 51, dando 

preferencia a asociados y cónyuges y si hubiera plazas libres a los no asociados. Por 

imposición del Parque, la única fecha posible sería el sábado 18-05-2019. Todo ello se 

divulgará/discutirá a través del chat de la Asociación. 

Como se indicó, otras posibilidades son Córdoba (más fácil de organizar, porque basta el 

billete del tren y un guía), Écija o, a sugerencia del Sr. Rivera Villa, la remontada en barco 

por el Guadiana. 





Acta 20190226 Asamblea.docx Pág 5 de 7 

ANEJO Nº 1 

RELACIÓN DE ASOCIADOS PRESENTES Y REPRESENTADOS 

Nº Nombre Apellidos Voto Delega en 

1 Carlos SÁNCHEZ DE NIEVA NAVAS A   

2 Francisco DÍAZ PANIAGUA D José León-Castro Alonso 

3 Antonio  CAETANO BUENO D José Luis Candau Chacón 

4 Pablo MARTÍNEZ-DARVE MARTÍNEZ  D Miguel Caballero García 

5 Andrés MÁRQUEZ VALDÉS A   

6 José Luis CANDAU CHACÓN A   

7 Antonio  RIVERA VILLA     

8 Miguel CABALLERO GARCÍA A   

9 José Luis SÁNCHEZ MIRÓ D Carlos Sánchez-Nieva Navas 

10 Juan Mª CANO GOICOECHEA     

11 Ramón CAPEL ANDÚJAR     

12 Juan Ramón GRANJA ESPUCH A   

13 Ricardo LÓPEZ FUENTES A   

14 Alberto FOYO MARCOS     

15 José LEÓN-CASTRO ALONSO A   

16 Gonzalo MEIRO PEDRÓS D Carlos Sánchez-Nieva Navas 

17 Luis TURMO FERNÁNDEZ D Carlos Sánchez-Nieva Navas 

18 Francisco Javier CALVO BORREGO A   

19 Antonio Manuel NAVAS TRIANO     

20 Juan FERNÁNDEZ PÉREZ D Carlos Sánchez-Nieva Navas 

21 Javier Alfonso CANO BRAVO     

22 Francisco RIVERA VILLA A Desde las 18,50 

23 Manuel Jesús DÍAZ SOTO D Miguel Caballero García 

24 Luis Andrés FALLA PERIÁÑEZ A   

25 Luis Fernando PÉREZ TORRES D Manuel Antonio Graciani Velázquez 

26 Manuel HERRERA RODRÍGUEZ     

27 Juan Mª TORRES DE LA RUBIA A   

28 Álvaro BENÍTEZ MARISCAL D Miguel Caballero García 

29 Ángel CAMACHO ÁLVAREZ D Miguel Caballero García 

30 Juan Luis MÁRQUEZ RODRÍGUEZ D Francisco Rivera Villa 

31 Manuel Antonio GRACIANI VELÁZQUEZ A   

32 Marcos LASTRA MARCOS D José León-Castro Alonso 

33 Jesús Mª RODRÍGUEZ PRADA D Carlos Sánchez-Nieva Navas 

34 Magdalena PÉREZ MORENO D Carlos Sánchez-Nieva Navas 

35 Ignacio PARDO GONZÁLEZ D José Luis Candau Chacón 

36 Santiago JORQUERA DELGADO     

37 Luis GONZÁLEZ URBANO D Miguel Caballero García 

38 Juan Ramón DOMÍNGUEZ GARCÍA     

39 Francisco ÁBALOS LABRUZZI D Manuel Antonio Graciani Velázquez 

40 Antonio MILLÁN GARRIDO D Javier Calvo Borrego 

41 José  FERNÁNDEZ GARCÍA A   

42 Manuel DAZA VEGA D José Fernández García 

43 Pedro CASTAÑO GIL D José Fernández García 

44 Julio Luis RODRÍGUEZ RASCO D Manuel Antonio Graciani Velázquez 

45 Agustín JIMÉNEZ PRIETO     

46 Jorge CASTRO CRESPO     

47 Manuel CANTERO DESMARTINES D Manuel Antonio Graciani Velázquez 
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ANEJO Nº 2 

CUENTAS DEL EJERCICIO 2018 

 

  Nº de socios 47 
Cuota 2018 21 

 
INGRESOS 
Cuotas 987,00 
Aportación voluntaria 30,00 
Encuentro noviembre 2018 1.600,00 
Aportación indebida 40,00 
TOTAL INGRESOS 2.657,00 

 
GASTOS 
Comida Encuentro 2018 1.600,00 
Invitación Montoya 40,00 
Mantenimiento CC 33,00 
Gastos transferencias 2,97 
Devolución aportación indebida 39,00 
Imprenta 6,00 
Atención socios 78,00 
Fotógrafo 50,00 
TOTAL GASTOS 1.848,97 

 
SALDO 808,03 
Fianza 24,02 
DISPONIBLE 784,01 
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ANEJO Nº 3 

PRESUPUESTO PARA EL EJERCICIO 2019 

 

ESCENARIO PREVISTO 
Nuevos socios 5 
Socios actuales 47 
Cuota 2019 20,00 
Saldo Inicial 784,01 

 

INGRESOS PREVISTOS 
Nuevos socios 100,00 
Cuotas de socios existentes 940,00 
Otros 60,00 
TOTAL INGRESOS 1.100,00 

 
GASTOS PREVISTOS 
Mantenimiento Web 12,09 
Gastos bancarios 37,91 
Protocolo invitados 200,00 
Aportación viajes socios 300,00 
Fotógrafo 100,00 
Recepcionista 50,00 
Atención Socios 200,00 
Colaboración iniciativas externas 100,00 
Otras actividades 
sociales/benéficas 

50,00 

Varios 50,00 
TOTAL GASTOS 1.100,00 

 
Resultado Presupuesto 0,00 
Disponible a 31 dic 2019 784,01 

 

 

 


